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Rendez-vous avec le maire  

UN APPEL À LA COLLABORATION ET À LA SOLIDARITÉ  

Pour diffusion immédiate 
 

Saint-Hyacinthe, le 2 mai 2025 – Le 4 avril dernier, pour une quatrième année consécutive, le 

maire de Saint-Hyacinthe, M. André Beauregard, a convié les membres de la communauté 

d’affaires à son événement annuel, tenu au centre de congrès de Saint-Hyacinthe. Devant une 

salle comble de 150 personnes, cette rencontre a permis de faire le point sur les projets en cours, 

de partager la vision de la Ville pour les années à venir et de lancer un appel clair à la collaboration 

entre les principaux acteurs du développement économique maskoutain.  

 

Dans un contexte mondial marqué par l’incertitude économique et politique, le maire a souligné 

que la force d’une collectivité repose sur sa capacité à unir ses forces. « Avancer seul, c’est bien. 

Mais avancer ensemble, c’est beaucoup plus puissant. Et surtout, on va plus loin », a-t-il déclaré. 

 

Cinq grands thèmes ont été abordés : la croissance démographique et le logement, les finances 

municipales, la mise aux normes de l’usine d’épuration, le tourisme d’affaires et les projets en 

cours et à venir. Monsieur le maire en a profité également pour revenir sur la décision du 

gouvernement de ne pas accorder de zone d’innovation agroalimentaire à Saint-Hyacinthe, tout 

en réitérant la volonté de la Ville de continuer à se positionner comme un acteur clé de ce secteur.  

 

Logements : répondre aux besoins réels de la population 
 
M. Beauregard a entamé son allocution en rappelant un jalon important franchi par la Ville en 
2024 : celui des 60 000 habitants. 
 
Face à la rareté de logements, la Ville s’est donné une cible ambitieuse : créer 6 000 nouvelles 
unités d’habitation d’ici dix ans. Déjà, une moyenne de 580 unités a été ajoutée annuellement au 
cours des cinq dernières années, un rythme comparable à celui de villes plus grandes comme 
Granby ou Drummondville. 
 
« La croissance ne se mesure pas seulement en nombre de logements. Il faut des unités 
abordables, bien conçues, durables et idéalement situées. C’est à ce niveau que la collaboration 
avec les promoteurs devient essentielle », a-t-il souligné. 
 

Mise à niveau de l’usine d’épuration : un investissement structurant 

 
Le maire a ensuite donné des nouvelles du projet de mise aux normes de l’usine d’épuration, 
rappelant l’importance d’investir dans les infrastructures souterraines, souvent invisibles, mais 
cruciales pour la qualité de vie et le développement durable. 
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Désormais estimé à 127 millions de dollars, ce projet est le plus ambitieux jamais porté par la 
Ville. « Aujourd’hui, on trace l’avenir de Saint-Hyacinthe. Si on ne modernise pas, on freine la 
croissance de toute la ville. Et soyons transparents : ces travaux vont avoir un impact sur notre 
dette municipale. Mais soyons aussi réalistes : c’est le prix à payer pour préparer l’avenir », a-t-il 
affirmé. 
 
Il a ajouté que la Ville attend toujours une bonification de l’aide financière des gouvernements 
provincial et fédéral. 

 

L’innovation née de la collaboration 
 
Cette année, monsieur le maire a souhaité mettre en valeur des projets inspirants et novateurs, 
nés de la collaboration entre plusieurs partenaires, au bénéfice de l’ensemble de la communauté. 
C’est sous les traits d’un journaliste qu’il est allé à la rencontre de monsieur Roger Letendre pour 
découvrir le projet du Domaine sur le Vert, a discuté avec monsieur Jean-Pierre Bédard de la 
nouvelle école de ce même quartier, s’est rendu sur le chantier de Mission Unitainés avec 
madame Caroline Sauriol, a mis en lumière la station Agro-Biotech en compagnie de monsieur 
Jonathan Robin et a présenté le projet de l’aéroport avec monsieur François Marquis.  
 
En conclusion, M. Beauregard a tenu à saluer l’engagement de la communauté d’affaires 
maskoutaine : « C’est grâce à vous que notre ville avance et qu’elle continuera de se démarquer. 
L’avenir est entre nos mains. Allons-y ensemble ».  
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https://www.youtube.com/watch?v=jfhmH-kL07E
https://www.youtube.com/watch?v=rPKPS8ItmGI
https://www.youtube.com/watch?v=-hoAv9wBen8
https://www.youtube.com/watch?v=6Mgl9FFGWYU
https://www.youtube.com/watch?v=1mLZnKpXUws

